

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

Arbeitskreis zur Entwicklung von Leitlinien für die Bürgerbeteiligung in Heidelberg

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. April 2011

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Gemeinderat	20.04.2011	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Gemeinderat beschließt die Entsendung von Herrn Stadtrat Nils Weber als Vertreter des Gemeinderates in den Arbeitskreis zur Entwicklung von Leitlinien für die Bürgerbeteiligung in Heidelberg.

Sitzung des Gemeinderates vom 20.04.2011

Ergebnis: einstimmig beschlossen

A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
QU 3	+	Bürger-/innenbeteiligung und Dialogkultur fördern Begründung: Die Leitlinienentwicklung dient der Verbesserung und Verstetigung der Beteiligungsmöglichkeiten für Heidelberger Bürger/-innen.

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine

B. Begründung:

Am 10.02.2011 hat der Gemeinderat die Einrichtung des Arbeitskreises zur Entwicklung von Leitlinien zur systematischen Bürgerbeteiligung in Heidelberg beschlossen. In diesem Zusammenhang wurde auch die Zusammensetzung des Arbeitskreises beschlossen. Neben 5 Institutionen, die die Bürgerschaft repräsentieren, und 4 Vertretern aus der Verwaltung wurden auch 4 Vertreter/-innen aus den Reihen des Gemeinderates in den Arbeitskreis entsandt. Die Entsendung erfolgte nach der „Viertelregelung“. Dabei handelt es sich im Einzelnen um:

CDU	Martin Ehrbar
Grüne/gen.hd / BL	Dr. Arnulf Weiler-Lorentz
SPD / GAL/HD P&E	Gabriele Faust-Exarchos
FDP / HDer / FWV	Wolfgang Lachenauer

Von Seiten des „Viertels“ FDP / HDer / FWV ist nun geplant, anstelle von Herrn Stadtrat Lachenauer künftig Herrn Stadtrat Nils Weber in den Arbeitskreis zu entsenden. Herr Weber hat an den beiden vorangegangenen Arbeitskreissitzungen am 18. März und am 08. April bereits als Vertreter von Herrn Lachenauer teilgenommen, so dass die Kontinuität der Arbeit gewährleistet ist.

gezeichnet

Bernd Stadel